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会議録 
会議の名称 令和５年度 第３回 西東京市青少年問題協議会 

開催日時 令和５年10月27日（金） 午前10時から午前11時00分まで 

開催場所 西東京市役所田無第二庁舎 ３階会議室 

出席者 出席委員：住田副会長（座長）、今井委員、纐纈委員、荘委員、鈴木委

員、田村委員、波田委員、東山委員、平井委員、山﨑委員 

 

事務局：遠藤子育て支援部長、河野児童青少年課長、山岡児童青少年課管

理係長、松下児童青少年課管理係主任 

 

欠席委員：幸委員、濱野委員、村上委員、森本委員 

議題 １ 協議事項 

 第11期西東京市青少年問題協議会活動報告書について 

２ その他 

会議資料の

名称 
会議次第 

資料 第11期西東京市青少年問題協議会活動報告書（案） 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容  

○座長： 

ただいまから、令和５年度第３回西東京市青少年問題協議会を開催する。欠席の連

絡はあるか 

〇事務局：濱野委員、村上委員、森本委員、幸委員から連絡をいただいている。 

 

〇座長： 

続いて事務局から資料の説明を求める。 

 

（事務局から配布資料の確認） 

 

〇座長： 

傍聴の申出はあったか。 

 

〇事務局： 

申出は無かった。 

 

〇座長： 

前回協議会の会議録の承認を行う。事務局に訂正等の連絡はあったか。 

 

〇事務局： 

連絡は無かった。 

 

 



  2 

〇座長： 

それでは、会議録を確定してよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

〇事務局： 

 前回の会議の中で出た話題について補足する。中高生の虐待の通報件数が都全体と比

較して多い件については、西東京市では児童虐待防止外部委員会を設置し、関連機関や

地域と連携した会議を実施している。その会議の中で情報共有をしていることもあり、

通告件数が増えていると思われる。また、虐待の４分類で心理的虐待が多い件につい

て、心理的虐待は西東京市では概ね６割であるが、西東京市特有ではなく全体的な傾向

である。 

 

〇座長： 

続いて議題に入る。第11期西東京市青少年問題協議会活動報告書について専門部会で 

意見を集約していただいた。専門部会長より説明を願う。 

 

〇Ａ委員： 

お手元の資料のとおり、専門部会でこれまでのヒアリングなどを踏まえた議論を活動

報告案としてまとめた。 

 

〇座長： 

 事務局から補足はあるか。 

 

〇事務局： 

 委員の皆様からのご指摘を受けて、一部表現を修正した。今回の協議会のテーマは虐

待であり、田無警察署、子ども家庭支援センターに対してヒアリングを行い、その中で

出てきた課題について専門部会で議論を行った結果をとりまとめている。 

 

〇座長： 

 質疑はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

〇座長： 

 それでは、「（案）」を取って報告書を確定する。 

 

〇座長： 

 配布、周知方法はいかがか。 

 

〇事務局： 

 各委員の皆様の所属する団体で情報共有をお願いしたい。他には市のホームページで

も公開する。また、青少年問題協議会から市長へも報告をお願いしたい。 
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〇座長： 

 委員の皆様におかれては情報共有をお願いしたい。 

 その他意見はあるか。 

 

〇Ｂ委員： 

 市の関係する部署について、どのように情報共有するのか。 

 

〇事務局： 

庁内においても情報共有させていただく。子育て支援部、教育部を中心として周知を

する。 

 

〇Ｃ委員： 

 資料の配布について、コピーしても構わないか。 

 

〇事務局： 

 必要であれば印刷してお渡しする。 

 

〇座長： 

 その他意見はあるか。 

 

（意見なし） 

 

〇座長： 

以上で令和５年度第３回西東京市青少年問題協議会を終了とする。 

 

閉会 

 


